

KATA PENGANTAR

Tiada kata terindah selain rasa syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan kemudahan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan Skripsi yang berjudul “Hubungan Karakteristik Neonatus Asfiksia dengan Angka Kematian Bayi di Ruang Perinatologi RSUD Indramayu Tahun 2013”. Skripsi ini diajukan sebagai salah satu syarat dalam menyelesaikan program studi sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Dalam proses penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan, arahan baik moral maupun material, serta koreksi dan saran dari berbagai pihak. Untuk itu rasa terima kasih yang sedalam-dalamnya penulis sampaikan kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B Akbar, dr., AIF, selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, kepada Prof. Dr. H. Herri S. Sastramihardja, dr., Sp.FK.(K), selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung periode 2004–2012, kepada Prof. H. Herry Garna, dr., Sp.A(K), Ph.D., selaku pembimbing I yang telah meluangkan waktu, memberikan banyak bantuan, bimbingan, petunjuk dan saran selama penyusunan skripsi ini, kepada Zulmansyah, dr., Sp.A., M.Kes., selaku pembimbing II yang telah meluangkan waktu, memberikan banyak bantuan, bimbingan, petunjuk, dan saran selama penyusunan Skripsi ini, kepada Triyando Bhatara, dr., selaku dosen wali, atas dorongan dan semangatnya dan mengarahkan penulis selama studi di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, kepada H. Deden Bonni Koswara, dr.,

MM, selaku Direktur RSUD Indramayu yang telah memberikan kesempatan pada penulis untuk melakukan studi pendahuluan.

Ucapan terima kasih penulis ucapkan kepada orang tua tercinta Bapak H. Suwardi Astradipura, dr., MARS dan Mamah Hj. Ertin Suprihatin, yang selalu memberikan kasih sayang, doa, dan dukungan kepada penulis. Tidak lupa juga kepada Kakakku Fitri Yuniawati dan juga adikku Firman Cahayadipura dan Firdaus Kurniadipura serta segenap keluarga memberi kasih sayang serta doanya.

Terima kasih kepada sahabat-sahabat terbaikku Adithya Rahman, Yunida, Hestria, Ani, Fauziah, Meylis, Septi, Tito, Awe, Triandi, Haldy, Fiogi, Nanda, Rhino, dan Monik. Terima kasih kepada saudara-saudara seperjuangan angkatan 2011, terutama kepada Alim, Indah, Maulida, Shelly, Nadia, Mutia, Anggita, dan Delima atas dukungan dan berbagi pengalaman. Terima kasih kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu yang turut membantu dalam pelaksanaan penelitian ini.

Penulis sadar bahwa skripsi ini jauh dari sempurna, untuk itu hanya saran dan kritik yang membangun dapat menjadikan skripsi ini makin sempurna. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi ilmu kedokteran khususnya dan pembaca pada umumnya.

Bandung, Juli 2015

Penulis